

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Kaffee statt Ponyreiten: Im März 2021 will das Wiener Rösthäus das neue Kaffeehaus im Prater eröffnen.

Foto: Spitzauer

Neues Kaffeehaus statt Ponykarussell im Prater

(kk). Im Prater eröffnet das Wiener Rösthäus ein neues Kaffeehaus. Der Standort: das Ponykarussell, das 2016 nach 129 Betriebsjahren schließen musste.

Neue Besitzer sind die Eigentümer des Wiener Rösthäuses, Silvia Maino und Helmut Brem. So wie das Wiener Rösthäus wollen die beiden auch

den neuen Standort am Prater als Familienbetrieb führen. Die Bauarbeiten haben bereits begonnen und sollen rund eine Million Euro kosten. Der Charme des Gebäudes und deshalb auch Teile der Ausstattung, wie Orgel und Schienen, sollen erhalten bleiben. Das neue Kaffeehaus soll im März 2021 eröffnen.